



L'ancien capitaine emblématique de l'équipe nationale de football du Cameroun, Samuel Eto'o, a annoncé dans une correspondance officielle adressée au ministre des Sports et de l'Éducation physique qu'il ne pourrait pas assister à la cérémonie de signature du contrat du nouveau technicien belge Marc Brys avec l'équipe nationale. Eto'o a expliqué qu'il a reçu l'invitation seulement deux heures avant la cérémonie et qu'il ne pourrait donc pas honorer sa présence en raison d'obligations familiales imprévues.

Dans sa lettre, Eto'o a mentionné qu'il était actuellement engagé dans l'organisation des obsèques de son père, ce qui l'empêchait d'assister à l'événement. L'ancien joueur avait déjà indiqué dans une autre correspondance qu'il ne reconnaissait pas le nouvel entraîneur et qu'il prévoyait de nommer personnellement son propre entraîneur.

La Fédération camerounaise de football a déjà brillé par son absence lors de l'accueil de Marc Brys à l'aéroport international de Yaoundé Nsimalen la veille de la cérémonie de signature. Si les déclarations d'Eto'o se révèlent authentiques, son absence illustre un revirement surprenant de sa position initiale et pourrait signifier qu'il a finalement validé le choix du nouveau coach malgré ses précédentes critiques.